

22.08.2016

OB Lohse: "Sind mit unseren Gedanken in Gaziantep"

Nach dem Attentat in Ludwigshafens Partnerstadt Gaziantep, bei dem nach derzeitigem Kenntnisstand am Samstagabend 51 Menschen ums Leben kamen und rund 70 verletzt wurden, spricht Ludwigshafens Oberbürgermeisterin Dr. Eva Lohse in einem Kondolenzschreiben ihrer Kollegin Fatma Sahin, Oberbürgermeisterin von Gaziantep, ihr Mitgefühl für die Opfer und deren Angehörige aus: "Wir sind entsetzt und tief betroffen angesichts der schrecklichen Nachrichten und Bilder, die uns aus Gaziantep erreichen. Unschuldige Menschen, Kinder, Frauen und Männer, die einfach nur gemeinsam feiern wollten, wurden Opfer einer feigen und hinterhältigen Gewalttat. Mit unseren Gedanken sind wir bei den Familien, die so viel Leid erfahren mussten, und den Menschen in Gaziantep".

Gaziantep ist seit Mai 2012 offizielle Partnerstadt von Ludwigshafen. Im April 2009 schlossen die beiden Städte bereits einen Freundschaftsvertrag. Im Februar 2008 kamen bei einem schweren Brandunglück in Ludwigshafen neun türkische Frauen und Kinder ums Leben. Aus der großen Anteilnahme entwickelte sich dann ein starkes Interesse an einer engeren Zusammenarbeit sowie Freundschaft.